

ABSTRAK

SHELLY SEPTYA GUCHI, NPM. 11.832.0054 “PENGARUH KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA TERHADAP SEMANGAT KERJA PADA CV. ASOKA REZEKI MANDIRI”

Adapun tujuan penelitian yang hendak dicapai adalah sebagai berikut: Untuk mengetahui apakah keselamatan kerja berpengaruh terhadap semangat kerja. Untuk mengetahui apakah kesehatan kerja berpengaruh terhadap semangat kerja. Untuk mengetahui apakah keselamatan dan kesehatan kerja secara simultan berpengaruh terhadap semangat kerja pada CV. Asoka Rezeki Mandiri.

Populasi dalam penelitian ini adalah keseluruhan karyawan CV. Asoka Rezeki Mandiri yang berjumlah 35 orang. Mengingat jumlah populasi relatif kecil untuk dijadikan sebagai sampel dalam penelitian ini maka penulis menjadikan seluruh jumlah populasi menjadi sampel sebanyak 35 orang, maka penelitian ini disebut dengan penentuan sampel jenuh.

Hasil uji F sebesar 9,627 menunjukkan bahwa kesehatan dan keselamatan kerja pada CV. Asoka Rezeki Mandiri mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap semangat kerja karyawan. Hasil uji t untuk Keselamatan diperoleh nilai 2,534 sehingga dapat disimpulkan keselamatan kerja secara parsial berpengaruh positif terhadap semangat kerja karyawan pada CV. Asoka Rezeki Mandiri. Hasil uji t untuk Variabel kesehatan kerja diperoleh nilai 2,822 sehingga dapat disimpulkan bahwa kesehatan kerja secara parsial berpengaruh positif terhadap semangat kerja karyawan pada CV. Asoka Rezeki Mandiri.

Untuk Koefisien determinasi pada penelitian ini menunjukkan keselamatan dan kesehatan kerja terhadap semangat kerja karyawan meningkat sebesar 0,387 yang dibulatkan menjadi 38,7% pada CV. Asoka Rezeki Mandiri artinya dengan adanya keselamatan dan kesehatan yang diberikan pihak CV. Asoka Rezeki Mandiri akan lebih meningkatkan semangat kerja karyawan.

Disarankan pada Pimpinan perusahaan CV. Asoka Rezeki Mandiri Agar lebih memperhatikan kondisi para karyawan dari segi keselamatan dan kesehatan kerja, karena dalam bekerja sangat diperlukan alat pengamananan bagi pekerja bagian lapangan serta asuransi agar semangat kerja karyawan bisa tercapai. Hendaknya pimpinan perusahaan memberikan perintah terhadap seluruh karyawan agar saling menjaga kebersihan ruangan masing-masing tidak membuang sampah sembarangan demi terciptanya lingkungan yang sehat.

Kata kunci : Keselamatan dan Kesehatan Kerja , Semangat Kerja Karyawan